



山梨ベースボールフェスティバルで小学生に打撃の指導をする甲府工の選手（右）



京都府高野連の医科学サポート検診でエコー検査を受ける選手（左）

高校野球 200年へ

少子化や野球離れが進むなか、「次の100年」を目指す高校野球200年構想事業が本格化している。

高校球児が指導

2日、甲府市の山日YB S球場で山梨県内の高校球児と小中学生らが交流する「山梨ベースボールフェスティバル」が初めて開催された。未就学児から中学生まで約700人が参加し、野球教室では高校生の部員約150人が小学生を指導。未就学児とは簡単な野球ゲームでふれあつた。

れば楽しい競技。そのきっかけになれたと思うし、高校生にも刺激になつたはず」と手応えを語った。例えば、小学生にゴロ捕球を教えていた山梨学院の相沢利俊主将（2年）。「小さい子にどんな言葉を使えばいいか。難しいですね」と悩みながら、気付いた。「褒めると喜ぶので、その後に教えるのがいいのかな。チームをまとめる上でも必要なことだと感じました」

200年構想では、山梨のように小中学生らに野球と触れる機会を増やす「普及」や、長く野球を続けられる環境を整える「振興」、けがで競技を離れる人を減らすための「けが予防」、

検診小学生から

指導者や選手の技術向上を目指す「育成」、目標を達成するための「基盤作り」を事業の5大目標に掲げ、今年度からスタートした。

検診を終えた部員に、通院しやすい病院への紹介状を手渡して励ました。

る。「野球ひじは基本的に小学生くらいで起きる。中小学生にオフシーズンを設けて年に1回は検診をするように話しているが、なかなか浸透しないのが現状」と語る。構想の事業を通じて、「けが予防」の意識が高校野球の前のカテゴリーにも広がることに期待を寄せていく。（小俣勇貴）

© 朝日新聞社 無断複製転載を禁じます。
すべての内容は日本の著作権法並びに国際条約により保護されています。